

小林 満君 渡辺ガバナーよろしくご指導の程お願い申し上げます。  
堀川 正幸君 ガバナー公式訪問に感謝して！！  
羽賀 一夫君 昨年度は色々ありましたが今年度は何も無い事を祈って。なんまんだぶ、なんまんだぶ  
今井 克義君 渡辺ガバナーを歓迎して  
落合 益夫君 渡辺ガバナーご指導宜しくお願いします。  
阿部 勝子君 渡辺ガバナー最初のご訪問ようこそ。よろしくご指導お願い致します。  
西村 護君 渡辺ガバナー公式訪問ありがとうございます。ご指導の程宜しくお願ひ致します。  
米山 忠俊君  
齊藤 興一君 たばこ たばこ 潤岡前々会長たばこ吸わない 私もまねて1年間休む  
小林前会長 煙突のごとく吸う 私も釣られて又吸った  
山中会長 吸わない 私もこれを機に又休む。今が我慢のしどころ今度は本物かな?  
潤岡 茂君 渡辺ガバナーを歓迎して  
高橋 彰雄君 //山口 龍二君 //山崎 熱君 //樋口 金占君 //丸山 達夫君 //佐藤 文夫君 //堀田 正弘君 //

### ロータリー財団ボックス

斎藤 正君 渡辺ガバナー公式訪問を記念してポールハリス・ソサエティに申し込みます。  
\*渡辺ガバナー公式訪問を記念して全員の方からボックスにご協力いただきました。  
※「ポールハリス・ソサエティ」  
毎ロータリ一年度に年次寄付等に1,000ドル寄付すること。

### 米山奨学ボックス

高橋 彰雄君 ガバナー公式訪問を祝して、謀らずも2年続けて米山カウンセラーを経験させて  
いただけたことに感謝します。(米山功労者マルチプル5回目達成)  
\*渡辺ガバナー公式訪問を記念して全員の方からボックスにご協力いただきました。

### 増強バッチ贈呈

\*今年度入会の堀田会員、岡田会員の推薦者である小林 満会員、佐藤文夫会員に渡辺ガバナーより  
増強バッチが贈られました。

### 渡辺敏彦ガバナー講話



- ガバナー公式訪問の意義について
- 私とロータリー
- 國際協議会について
- 今年度のR I テーマ『ロータリーは分かち合いの心 (ROTARY SHARES)』
  - 【会長協調事項】①識字率向上 ②水保全 ③保健と飢餓救済 ④ロータリーファミリー
  - 地区運営方針『ロータリーを楽しく、地区(新潟)を元気に』
    - 〈楽しく〉 ◇各例会で、講師訪問の時、隣同士握手してもらう
    - ◇ファイヤーサイドミーティングの活発化
    - ◇各クラブのニーズ、要望を地区に



◇元気プロジェクトを各クラブに作ってもらう（教育・環境・福祉・地域活性化）⇒提出・表彰

◇国内・海外姉妹クラブの奨励

〈重点目標〉 日本N.O. 1を目指しませんか？

① 会員増強 ②R財団の寄付

③米山奨学金の寄付

・ R I の第モットー『最もよく奉仕する者、最も多く報いられる』

ロータリーの自己ベストを目指して

上記レジメに基づき講話を頂きました。詳しい内容につきましてはテープがありますのでご希望の方には貸し出し致しますのでご連絡下さい。会報委員長 米山キクエ

## クラブ協議会 15:25～ 於く餞心亭 おゝ乃

進行 小林繁男幹事

議長 山中 正会長

クラブ奉仕A・会員増強・会員選考・クラブ奉仕B・親睦活動・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・米山奨学・新世代奉仕 各委員会より発表、質問等が出されました。

## 渡辺ガバナー指導

クラブ奉仕Aは会員増強が大事でそれに伴う委員会があると思いますが、会員増強の目標もしっかりと在り、既に第一例会に於いて2名の新会員が入会され、昨年は退会ゼロということで今年もそれを目指していただきたい。又この地区は中條ガバナー及びスタッフのお力で、増強日本一を達成できたようです。その中心となるクラブですので引き続き宜しくお願ひしたいと思います。

先程、増強バッチをお渡しましたが。ウィルキンソン会長は会員増強に力を入れておられ、バッチを作り増強にご尽力された方に是非お渡ししたいとのことです。

ウィルキンソン会長は40年ロータリーに在籍されていますが、30年間は増強は考えなかったらしいのですが、会員増強をしていかないとロータリーの維持発展は図れないと考えられ今年も自ら自分のクラブの会員増強をすると言わされており、又副会長、理事の方々にも要請されています。

クラブ奉仕Bはインフォーマルミーティング

（家庭会合）等を活用し、各会員の個性を理解し、友達を作っていただきたい。

ロータリーは奉仕と親睦の団体ですが、まずは親睦からスタートするんだろうと思っています。

出席委員会については出席が大事であり、退会防止に繋がると思います。

親睦活動委員会は楽しい例会を企画し、退会防止等にも貢献する委員会です。企画を成功させ頂きたいと思います。

プログラムは大変大きな部分を占める委員会ですが、是非卓話講師等厳選されて下さい。

スマイルボックスは感心をしております。スマイルボックスは独立会計できちつと活用されています。このまま是非、続けてください。毎月のコメントの中から秀作を選んで表彰すると言うことに驚きました。これだけ力を入れていると言うことは素晴らしいと思っています。

職業奉仕はロータリーの根幹でもあり、又時代が必要としています。商業倫理が問われ、こんな日本であるはずがなかったというところがあります。ロータリーのなかから見直していくと言うことが大きな使命です。外に向かっても普及出来ればと思っております。

社会奉仕委員会は食育をテーマに取り組む事は大変いいことだと思います。教育委員会にも